

Política de Cookies

1. DATOS IDENTIFICATIVOS

En cumplimiento con el deber de información recogido en artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, a continuación, se reflejan los siguientes datos: la empresa titular de dominio web Be Tested (en adelante, "sso.ia.global@puntajeglobal.org") es BE Tested. (en adelante, "ILP"), con domicilio a estos efectos en Bruselas.

Mediante el presente aviso del Sitio Web, Be Tested le informa de su Política de Cookies, cumpliendo así con lo previsto en el artículo 22.2 de la Ley 34/2002, de 11 de julio de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico. Le informamos, por tanto, de que podemos utilizar cookies con la finalidad de facilitar su navegación a través del Sitio Web, distinguirlo de otros usuarios, proporcionarle una mejor experiencia de navegación, e identificar problemas para nuestro sitio Web. También nos servirá para, en caso de obtener su consentimiento, obtener más información acerca de sus preferencias y personalizar nuestra Página en función de sus intereses individuales.

La presente política de Cookies tiene por finalidad informarle de manera clara y precisa sobre las cookies que se utilizan en nuestro Sitio Web (la "Política de Cookies"). En caso de que quiera recabar más información sobre las cookies que utilizamos en el Sitio Web, podrá remitir un correo electrónico a la anterior dirección web.

2. QUÉ ES UNA COOKIE

Cookie es un fichero que se descarga en su ordenador o dispositivo móvil al acceder a determinadas páginas web. Permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario. El navegador del usuario memoriza cookies en el disco duro solamente durante la sesión actual ocupando un espacio de memoria mínimo y no perjudicando su ordenador. Las cookies no contienen ninguna clase de información personal específica, y la mayoría de las mismas se borran del disco duro al finalizar la sesión de navegador.

La mayoría de los navegadores aceptan como estándar a las cookies y, con independencia de las mismas, permiten o impiden en los ajustes de seguridad las cookies temporales o memorizadas.

Sin su consentimiento mediante la activación de las cookies en su navegador, no se enlazará en las cookies los datos memorizados (fecha y hora de visitas al Sitio Web, páginas visionadas, tiempo de permanencia en la Web, así como sitios consultados antes y después del mismo) con sus datos personales proporcionados en el momento del registro o la compra.

3. COOKIES UTILIZADAS

ILP utiliza las cookies que se describen a continuación:

Cookies propias

Son aquellas que son enviadas a su ordenador y gestionadas exclusivamente por nosotros para el mejor funcionamiento del Sitio Web. La información que recabamos se emplea para mejorar la calidad de nuestro servicio y su experiencia como usuario. Estas cookies permanecen en su navegador más tiempo, permitiéndonos reconocerle como visitante recurrente del Sitio Web y adaptar el contenido para ofrecerle contenidos que se ajusten a sus preferencias.

Cookies analíticas de terceros

En nuestro Sitio Web también utilizamos el sistema de medición de audiencia Google Analytics una herramienta de análisis web de Google que nos permite conocer cómo interactúan los usuarios de nuestro Sitio Web. Ello se utilizará para elaborar informes de tendencias del Sitio Web sin identificar a usuarios individuales.

Junto con nuestros archivos de registro del servidor, nos permiten conocer el número total de usuarios que visitan nuestro Sitio Web y aquellas partes del mismo que gozan de mayor popularidad. Gracias a ellas obtenemos una información que puede ayudarnos a mejorar la navegación y dar un mejor servicio a usuarios y clientes.

Si interactúa con el contenido de nuestro Sitio Web también pueden establecerse cookies de terceros (por ejemplo, al pulsar botones de redes sociales o visionar vídeos alojados en otro sitio web). Las cookies de terceros, son aquellas establecidas por un dominio diferente de nuestro Sitio Web. No podemos acceder a los datos almacenados en las cookies de otros sitios web cuando navegue en los citados sitios web.

Incluimos a continuación el enlace al sitio web de Google donde puede consultar la descripción del tipo de cookies que utiliza Google Analytics y su periodo de expiración:

<https://developers.google.com/analytics/devguides/collection/analyticsjs/cookie-usage?hl=es>

4. CONSENTIMIENTO

Al navegar y continuar en nuestro Sitio Web estará consintiendo el uso de las cookies antes enunciadas, por los plazos señalados y en las condiciones contenidas en la presente Política de Cookies.

5. DESHABILITAR Y BLOQUEAR COOKIES

Puede bloquear o deshabilitar las cookies activando la configuración de su navegador que le permite rechazar la instalación de todas las cookies o de alguna de ellas.

6. RETIRAR SU CONSENTIMIENTO

Si quisiese retirar en cualquier momento su consentimiento relacionado con la presente Política de Cookies, deberá eliminar las cookies almacenadas en su equipo (ordenador o dispositivo móvil) a través de los ajustes y configuraciones de su navegador de Internet.

Para mayor información sobre la eliminación, deshabilitación o bloqueo de las cookies por favor visite: <http://www.allaboutcookies.org/es/administrar-las-cookies/>.

7. MODIFICACIÓN DE LA PRESENTE POLÍTICA Y DURACIÓN

ILP está facultada para modificar, en cualquier momento, la información aquí determinada, siendo debidamente publicada como aquí aparece. Es por ello por lo que recomendamos revisar esta política cada vez que acceda a nuestro Sitio Web. La vigencia de la citada

información irá en función de su exposición y estará vigente hasta que sea modificada por otra debidamente publicada.

A estos efectos, la presente Política de Cookies se actualizó por última vez a fecha [01/10/24].
bloquear, eliminar o permitir la descarga de Cookies.